

Etter Hans-Ulrich  
Gemeinderat SVP Schlieren

## Kleine Anfrage

### Digitale Parkplatzbewirtschaftung in Schlieren

In der Stadt Zürich, in umliegenden Gemeinden und im Spital Schlieren ist es möglich die mit Parkuhren versehenen öffentlichen Parkplätze mittels APP, TWINT oder auf digitalem Weg mittels Handy oder spezieller APP-Karte zu bezahlen. Im Spital Limmattal ist es heute schon möglich, die Parkplatzgebühren auf diese Art und Weise direkt vor Ort zu bezahlen. Im heutigen Zeitalter der Digitalisierung sollte die oft vergebliche Suche nach Kleingeld nicht mehr notwendig sein.

Meine Fragen sind nun;

- Ist es in Schlieren vorgesehen eine digitale Parkplatzbewirtschaftung der öffentlichen Parkplätze einzuführen?
- Wenn nein, warum nicht?
- Können Angaben zum Zeitplan einer allfälligen Umsetzung auf eine digitale Parkplatzbewirtschaftung gemacht werden?

Schlieren, 26. August 2019

